

## Pressemitteilung

### Neue Pressesprecherin am Klinikum Rohrbach der OÖG

**ROHRBACH.** Eva Pils-Stockinger hat kürzlich die Leitung der Stabsstelle PR & Kommunikation und damit die Funktion der Pressesprecherin am Klinikum Rohrbach der OÖ. Gesundheitsholding übernommen. Die 42-Jährige folgt MMag.<sup>a</sup> Bianca Hainbuchner, die sich Mitte April in den Mutterschutz verabschieden wird.

Eva Pils-Stockinger begann ihr Berufsleben mit einer Lehre zur Fotografin, bevor sie ein Studium der Betriebswirtschaft mit Marketingschwerpunkt begann. Nach einer langjährigen Selbstständigkeit war sie zuletzt als Marketingleiterin bei einem Traditionsbetrieb in Linz tätig.

Die Mühlviertlerin lebt mit ihren drei Kindern, Mann und Hund in Bad Leonfelden, wo sie sich in ihrer Freizeit gern kreativ betätigt und sozial engagiert.

*„Ich freue mich mit Frau Eva Pils-Stockinger eine vielseitige Kommunikatorin im Team willkommen zu heißen“,* so Mag.<sup>a</sup> Jutta Oberweger, Konzernpressesprecherin und Leiterin Public Relations & Kommunikation in der Oberösterreichischen Gesundheitsholding.

Linz, am 2. März 2023

**Bildtext:** Eva Pils-Stockinger hat kürzlich die Leitung der Stabsstelle PR & Kommunikation und damit die Funktion der Pressesprecherin am Klinikum Rohrbach der Oberösterreichischen Gesundheitsholding übernommen.

**Fotocredit:** OÖG, honorarfrei

**Kontaktdaten:**

Eva Pils-Stockinger

PR & Kommunikation Klinikum Rohrbach

Tel.: 05 055477-22250, Mobil: 0664 78006478

E-Mail: [eva.pils-stockinger@oöeg.at](mailto:eva.pils-stockinger@oöeg.at)